



Desarrollo y puesta en funcionamiento de un sistema de videovigilancia en espacios públicos de **Gibraleón, Punta Umbría y San Juan del Puerto**, que permita almacenar imágenes para verificar la autoría ante posibles delitos, así como labores de aforamiento en algunas vías y aparcamientos públicos.



¡VIVE TU RÍA!

EDUSI Rías Tinto y Odiel



Inversión
148.289,33 €
Ayuda FEDER
118.631,46 €

www.diphuelva.es/edusi

OT2

Administración electrónica accesible y gestión urbana inteligente Rías del Tinto-Odiel

El Gobierno se dispone a nombrar a sus dos magistrados del Constitucional

El Ejecutivo aún espera la decisión del Consejo General del Poder Judicial

C. E. C. / R. R., Madrid
El Gobierno empieza a estar harto de los retrasos del Consejo General del Poder Judicial para nombrar los dos magistrados del Tribunal Constitucional que le tocan a este órgano, que lleva casi cuatro años con el mandato caducado y ahora también tiene a un presidente suplente porque dimitió el titular, Carlos Lesmes. El Ejecutivo lanza cada vez señales más claras de que está cerca su decisión de nombrar a los dos magistrados del Constitucional que le toca renovar a él —de los cuatro que deben nombrarse ahora, se reparten dos el CGPJ y dos el Ejecutivo— sin esperar al órgano de gobierno de los jueces.
La ministra portavoz, Isabel Rodríguez, no quiso fijar una fecha pero ayer, en la rueda de prensa tras el Consejo de Ministros, fue muy tajante, más que

nunca. “Hay que ver de dónde venimos. Del bloqueo del principal partido de la oposición que se niega a cumplir la Constitución, algo que llegó a provocar la dimisión del presidente del Tribunal Supremo y el CGPJ. El PP ha puesto en jaque al CGPJ. Hemos hecho un ejercicio de comprensión, pero vamos a cumplir con esa obligación constitucional, vamos a hacer el nombramiento [de los dos magistrados que corresponden al Gobierno]”.
La última excusa de los vocales conservadores para demorar el nombramiento de los dos magistrados del Constitucional que le corresponde elegir al Consejo vence previsiblemente hoy, cuando el Tribunal Supremo prevé decidir si mantiene al frente del órgano de gobierno de los jueces a Rafael Mozo, el vocal progresista al que el ple-

no del CGPJ eligió como presidente suplente tras la dimisión de Carlos Lesmes. La elección de Mozo fue recurrida por el vocal Wenceslao Olea y por el secretario general del órgano, José Luis de Benito, que pidieron al alto tribunal que la suspendiera cautelarmente mientras decide sobre el fondo del asunto. Esta es la decisión que debe tomar este miércoles la Sala Tercera (de lo Contencioso-Administrativo) del Tribunal Supremo.
Los vocales propuestos por el PP pidieron la semana pasada a los progresistas no avanzar en la renovación del Constitucional hasta conocer la decisión del Supremo sobre Mozo, para evitar que una hipotética revocación de su presidencia pudiera poner luego en cuestión las decisiones tomadas por un pleno con él al frente. Si el Supremo, como parece previsible, rechaza la cautelar y mantiene a Mozo como presidente suplente, al camino hacia la renovación del Constitucional estaría teóricamente despejado y podría encarrilarse en la reunión que va a mantener este mediodía la comisión de conservadores y progresistas que negocia los nombramientos. Fuentes conservadoras, sin embargo, admiten que superado ese escollo van a plantear otro.
Los vocales del CGPJ propuestos por el PP han pedido a los progresistas (en el que se integran consejeros propuestos

Dos Consejos de Ministros antes del día 6

En La Moncloa no quieren confirmar oficialmente ninguna fecha para nombrar a sus dos magistrados del Constitucional, pero si el presidente, Pedro Sánchez, quiere llegar al 6 de diciembre, cuando se celebra el día de la Constitución, con este asunto resuelto, solo le quedan dos Consejos de Ministros para hacerlo: el próximo, martes 29, y el lunes 5, donde muy probablemente se convocará otro.
El Gobierno está esperando que el CGPJ agote su intento para renovar, para ofrecerle un argumento jurídico que permita justificar solo la mitad del cupo que toca esta vez. Y ese argumento puede llegar este jueves si el pleno del CGPJ, dos meses y medio después de que transcurriera el plazo del 13 de septiembre fijado por la ley para renovar el Constitucional, no es capaz de hacerlo.
La decisión final la tomará Sánchez, y la estrategia la dirige Félix Bolaños, ministro de Presidencia. Ambos llevan semanas esperando el momento adecuado.

por PSOE, IU y PNV) un “cambio de metodología” en la negociación. Los progresistas ya tienen un candidato oficial, el magistrado de la Sala Tercera del Supremo José Manuel Bandrés, y están a la espera de que los conservadores comuniquen el suyo, pero estos creen que ahora cada grupo debe evaluar y valorar la propuesta del otro. “No se trata de aceptar sin más al candidato único que ellos propongan. Para eso no hace falta negociar”, señala un vocal conservador.
El trasfondo de esta exigencia es que los consejeros propuestos por el PP no quieren al candidato Bandrés porque sostienen que es afín al Gobierno. “Queremos evaluar a su candidato y que ellos hagan lo mismo con el nuestro. Debatir sobre ambos nombres”, señalan fuentes conservadoras, que aseguran que si los progresistas aceptan esta fórmula ellos podrían dar ya el nombre de su aspirante oficial. Pero los consejeros propuestos por PSOE, IU y PNV rechazan cambiar a su candidato, un magistrado de 66 años y larga trayectoria judicial y académica, experto en jurisprudencia del Tribunal Europeo de Derecho Humanos y en derecho constitucional y contencioso-administrativo. Fuentes conservadoras señalan que si los progresistas no aceptan su petición, los nombramientos del Constitucional pueden naufragar definitivamente.

Desarrollo y puesta en funcionamiento de un sistema de videovigilancia en espacios públicos de **Gibraleón, Punta Umbría y San Juan del Puerto**, que permita almacenar imágenes para verificar la autoría ante posibles delitos, así como labores de aforamiento en algunas vías y aparcamientos públicos.

Inversión 148.289,33 €
Ayuda FEDER 118.631,46 €

OT2 Administración electrónica accesible y gestión urbana inteligente Rías del Tinto-Odiel

www.diphuelva.es/edusi

EDUSI Rías Tinto y Odiel

ESTRATEGIA DUSI RÍAS DEL TINTO Y EL ODIEL 2020

DIPUTACION DE HUELVA
OBJETIVOS SOSTENIBLES

Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)
Una manera de hacer Europa

UNIÓN EUROPEA



Desarrollo y puesta en funcionamiento de un sistema de videovigilancia en espacios públicos de **Gibraleón, Punta Umbría y San Juan del Puerto**, que permita almacenar imágenes para verificar la autoría ante posibles delitos, así como labores de aforamiento en algunas vías y aparcamientos públicos.



¡VIVE TU RÍA!

EDUSI Rías Tinto y Odiel



Inversión
148.289,33 €
Ayuda FEDER
118.631,46 €

www.diphuelva.es/edusi

OT2

**Administración electrónica accesible y gestión
urbana inteligente Rías del Tinto-Odiel**

GUERRA EN EUROPA

INTERNACIONAL

Rusia culpa a EE UU de la cancelación del encuentro sobre armas nucleares

Moscú afea a Washington que quiera inspeccionar su arsenal atómico

JAVIER G. CUESTA, **Moscú**
 La perspectiva de una mejora en las relaciones entre Rusia y Estados Unidos en plena guerra de Ucrania se desvanece después de que ambas potencias hayan sido incapaces siquiera de mantener una reunión de carácter técnico en territorio neutral. Moscú canceló repentinamente el lunes la esperada cita de la comisión bilateral sobre el Tratado de Reducción de Armas Estratégicas New Start, que debía celebrarse ayer en El Cairo. Moscú acusa a Washington de no escuchar sus preocupaciones o intereses y centrarse solo en la inspección de los arsenales nucleares, uno de los requisitos de este tratado de control de armamento. "Ofreceremos otras fechas a los estadounidenses dentro de un tiempo, pero esto no va a ser instantáneo", dijo el viceministro de Exteriores ruso, Serguéi Riabkov, quien descar-

tó que el diálogo pueda producirse antes de acabar el año.
 La ruptura se produjo al negociar la agenda de la reunión del tratado, el único pacto que mantienen ambos países para evitar una carrera armamentística. "Vimos que el enfoque de los estadounidenses estaba centrado exclusivamente en la reanudación de las inspecciones, mientras que para nosotros eran prioritarias otras cuestiones", argumentó Riabkov. "Además de la situación en torno a Ucrania", apostilló.
 El diplomático matizó poco después que Washington y Moscú no han abordado directamente la guerra en sus contactos. "No tenemos un diálogo con EE UU sobre el tema ucraniano porque las posiciones son radicalmente diferentes", aseguró. "Estamos enviando señales a los estadounidenses de que su posicionamiento a favor de la escala-

da, su participación cada vez más profunda, trae consigo graves consecuencias y los riesgos están creciendo".
 La revisión de los arsenales nucleares es un pilar básico del último acuerdo en vigor entre ambas potencias para el control de los armamentos. Renovado en 2021 para otros cinco años, el New Start garantiza la inspección mutua varias veces al año, aunque la última se remonta a principios de 2020 por la pandemia.
 Mientras Washington pide una inspección que Rusia considera "un capricho", Moscú exige una aclaración a Washington sobre varias armas que podrían portar tanto ojivas nucleares como explosivos convencionales. Según el Kremlin, la notificación del arsenal estadounidense de septiembre no tenía en cuenta 41 bombarderos B-52H, 56 lanzaderas de misiles balísticos Trident II y cuatro silos de misiles intercontinentales ICBM que el Pentágono consideraba para otros fines.
"No había más opción"
 Moscú defendió, además, que la suspensión de la reunión ha sido una señal política a su adversario. "Los temas que dominan nuestra agenda con EE UU son hoy más importantes que algunas mecánicas de trabajo bajo el New Start", dijo Riabkov, que recalzó que esto ha sido un paso del propio Kremlin: "La situación se desarrolló de tal manera que no teníamos otra opción, la decisión fue política".

Mercenarios y asesores

La portavoz del Ministerio de Exteriores ruso, María Zajárova, argumentó que el tratado no puede ser "un ente aislado y autónomo de realidades geopolíticas" como el apoyo estadounidense a Ucrania en la guerra, pese a que esta ayuda ha sido siempre pública. Zajárova añadió: "En todos los ámbitos, observamos un mayor nivel de toxicidad y hostilidad de Washington. Casi todos los pasos de EE UU hacia Rusia están sujetos a un patológico deseo de perjudicar a nuestro país siempre que sea posible".
 "Hay que seguir una lógica muy peculiar para hablarle a Rusia de moderación, de transparencia y de previsibilidad en asuntos militares, cuando a la vez se ayuda al régimen de Kiev a matar a nuestros militares y civiles en las regiones rusas", afirmó Zajárova en su cuenta de Telegram, en referencia a los territorios que Moscú se ha anexionado tras ocuparlos durante la invasión. La portavoz incidió, sin aportar pruebas, en que Washington proporciona a Kiev "medios cada vez más destructivos" y "asesores y mercenarios estadounidenses".

El responsable ruso exige que la iniciativa para volver a la mesa parta de Washington: "Igual que la parte contraria ha decidido cortar el diálogo, son ellos quienes debería tomar la iniciativa para restablecerlo". Riabkov, uno de los jefes de las infructuosas negociaciones con la OTAN previas a la guerra de Ucrania, añadió: "Nuestro enfoque es bien conocido por los estadounidenses. Está basado en nuestros intereses de seguridad nacional".
 La tensión entre Rusia y EE UU por la ofensiva sobre Ucrania ha dificultado el cumplimiento de este tratado hasta tal punto que el Kremlin abre la puerta a su ruptura. "El diálogo solo es posible bajo el principio de un equilibrio de intereses en la búsqueda de denominadores comunes, sin una imposición unilateral", advirtió Riabkov.
 El debate nuclear regresa a primer plano tras varias semanas de silencio del Kremlin sobre el peligro de una supuesta bomba sucia radioactiva en Ucrania. Vladímir Putin y su círculo aseguraron hasta principios de noviembre que Kiev estaba preparada para efectuar un ataque con un arma así, pero el tema se olvidó después. *The Wall Street Journal* publicó el día 14 que el primer ministro chino, Li Keqiang, había criticado en una cumbre de la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental que toda la retórica nuclear actual era "irresponsable".

Desarrollo y puesta en funcionamiento de un sistema de videovigilancia en espacios públicos de **Gibraleón, Punta Umbría y San Juan del Puerto**, que permita almacenar imágenes para verificar la autoría ante posibles delitos, así como labores de aforamiento en algunas vías y aparcamientos públicos.

Inversión 148.289,33 €
Ayuda FEDER 118.631,46 €

OT2 Administración electrónica accesible y gestión urbana inteligente Rías del Tinto-Odiel

www.diphuelva.es/edusi

EDUSI Rías Tinto y Odiel

ESTRATEGIA DUSI RÍAS DEL TINTO Y EL ODIEL 2020

DIPUTACION DE HUELVA OBJETIVOS SOSTENIBLES

Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) Una manera de hacer Europa

UNIÓN EUROPEA